SAINT-SAUVEUR-DE-PEYRE

Des projecteurs pour la pétanque et le tennis



Après la réfection complète du court de tennis et l'agrandissement du terrain de pétanque en 2020 ces deux équipements viennent d'être dotés de projecteurs LED afin de prolonger en nocturne la pratique de ces deux activités. C'est le SDEE qui a procédé à cette installation qui prend en compte une bonne gestion de l'éclairage avec la possibilité d'éclairer soit le terrain de pétanque soit le court de tennis ou les deux à la fois.

En cas d'oubli de coupure par les uti-

lisateurs une minuterie interrompt automatiquement l'électricité.

Après une heure du matin une coupure totale est également programmée.

Cette opération devrait favoriser de bons moments conviviaux où l'on a plaisir à se retrouver pendant ces vacances estivales.

En 2022 est prévue également l'installation de jeux pour enfants qui compléteront ce superbe espace Raymond-Sévène dédié aux loisirs.

